

CCOO pide a Esteban que deje de faltar al respeto profesional y de cuestionar la dignidad personal de los trabajadores de GEACAM

En respuesta a las declaraciones sobre los trabajadores de GEACAM realizadas ayer por Leandro Esteban, el secretario general de la Federación Agroalimentaria de CCOO, José Sánchez de los Silos, ha señalado que “Esteban tiene especial fijación o manía a los trabajadores/as de GEACAM”, y le ha instado a “que deje de faltar al respeto profesional y de cuestionar la dignidad personal de los trabajadores de GEACAM”.

Leandro Esteban, cada vez que habla de los trabajadores de GEACAM “echa una cerilla al monte”. Tiene una “una tendencia patológica a la provocación de incendios” (véase la RAE) y además padece de “extravagancia, preocupación caprichosa por un tema o cosa”, es decir “manía” a este colectivo (véase de nuevo la RAE).

“Un virus que le viene de arriba: hace unos meses la propia Sra. Cospedal los llamaba vagos. Pero mientras Cospedal da la impresión de estar curada, el pluriconsejero sufre la enfermedad con gravedad e insiste en acusar de pirómanos a los trabajadores de GEACAM y a sus representantes legales”

“Ayer con más claridad que nunca, los acusa de ser las personas que se sentarán mirando a ver cómo se queman los montes. Creo –añade Sánchez de los Silos– que no se atrevería a decírselo cara a cara a ningún trabajador que lleva años jugándose la vida en los incendios. Es fácil escudarse en el poder y detrás de una cámara para soltar barbaridades”

“El martes, la presidenta Cospedal, al parecer ya curada del virus, publicaba una ‘Tri-



“Los agentes sociales –hablo por CCOO, que –le recuerdo– es la mayor organización social de Castilla-La Mancha y el sindicato más representativo también en GEACAM– y los trabajadores de GEACAM, solo pretendemos hacer por nuestros bosques lo que la Sra. Cospedal reclama en su artículo. Para eso, es imprescindible, entre otras cosas, que mantengamos el empleo y los derechos de quienes tienen el encargo de preservar lo que es de todos, nuestros bosques. O, al menos, no les falte usted al respecto”, dijo Sánchez de los Silos.

buna Libre’ (que en líneas generales suscribiríamos cualquiera) con motivo del Día Mundial Forestal. Sobre todo,

cuando pedía la implicación de todos los agentes sociales y la solidaridad de toda la sociedad castellano-manchega”, recuer-

Cospedal elimina la intervención socioeducativa de las escuelas rurales

Tres Profesores Técnicos de Servicios a la Comunidad (PTSC) cesados con motivo de la supresión de los Centros de Recursos y Asesoramiento a la Escuela Rural (CRAER) existentes en Castilla-La Mancha, explican en esta carta abierta los efectos en el mundo rural de esta decisión del Gobierno regional y la radical injusticia social que conlleva.

El pasado día 29 de febrero la Consejería de Educación, Cultura y Deportes eliminó de un plumazo la intervención socioeducativa del ámbito rural. Esta labor se realizaba desde los Centros de Recursos y Asesoramiento a la Escuela Rural (CRAER). Hasta febrero existían en nuestra CCAA nueve CRAER que atendían comarcas rurales de las cinco provincias de nuestra región, y que estaban ubicados en Alcaraz, Elche de la Sierra (Albacete), Alcoba, Almadén, Villanueva de los Infantes (Ciudad Real), Landete (Cuenca), Molina de Aragón, Sigüenza (Guadalajara) y Belvís de la Jara (Toledo).

Los Centros de Recursos y Asesoramiento a la Escuela Rural además de desarrollar sus funciones en los ámbitos de la formación permanente del profesorado y del asesoramiento, tenían el carácter de estructura

específica de orientación. Esto significaba que su equipo pedagógico estaba formado por Orientadores/as y un/a Profesor/a Técnico/a de Servicios a la Comunidad, que realizaban sus funciones de manera itinerante por los colegios rurales de sus respectivas comarcas.

Por tanto estos profesionales constituían una herramienta fundamental para el desarrollo de las políticas educativas de igualdad y calidad que la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha llevaba a cabo en el medio rural hasta el pasado 29 de febrero.

Podéis ver la carta completa en www.castillalamancha.ccoo.es

Continúa la campaña de encierros contra los recortes en la UCLM

Delegados y delegadas sindicales de CCOO, UGT y STE-CLM se encerraron el miércoles durante diez horas en el campus de Albacete y se concentraron en la puerta de la Facultad de Derecho contra los recortes en la universidad regional que pretende hacer el Gobierno de Cospedal y en defensa de una universidad pública y de calidad.

El de esta semana ha sido el tercer encierro de delegados y delegadas sindicales de CCOO, UGT y STE-CLM en los diferentes campus de la UCLM para protestar con los recortes en esta universidad, una de la más austeras, eficientes y productivas de España.

Los tres sindicatos iniciaron el pasado 7 de marzo esta campaña de encierros en los campus de la región contra los recortes en la universidad regional; recortes que la Junta de Castilla-La Mancha trata de justificar denigrando a la UCLM.